

Excursión Oficial No. 433,
La Cieneguita

Enero 9 y 10 de 1954.

Después de reunirnos en la Oficina de los autobuses de El Alamo, compramos la comida para la excursión, y una piñata que deberíamos llevar para hacer más atractiva nuestra visita a La Cieneguita, la piñata a gusto de nuestro compañero Toño Castillo, resultó ser un hermoso burro blanco, salimos en el camión acompañados por algunos excursionistas de los Clubs - Guía de Montaña, A. Azteca, Lobos y Pericos, que llevaban un elefante como piñata y pensaban destruirlo en La Batea, pero al bajarse del camión el pobre elefante ya no tenía patas, sin faltar desde luego las burlas por dicho acontecimiento. Llegamos a la Villa de Santiago y poco antes de las 8 de la noche empezamos a caminar aunque unos Sres. que estaban frente a la plaza nos proponían que allí mismo le pusiéramos de garrotazos a la piñata. Nos faltaba poco para llegar al puerto Zenón, cuando de pronto un extraño ruido como una rama con hojas secas moviéndose violentamente y mucha iluminación, y al ver hacia atrás gritó nuestra retaguardia, pues se estaba quemando con la lámpara de carburo el pobre burro, tan pronto como Toño se quitó la mochila, no faltó que quien se lanzara sobre la piñata, pudiendo suponernos nuestro famoso burro bala, con la diferencia que este burro estaba ardiendo, logramos extinguir el fuego, mientras Castillo no dejaba de verse el brazo derecho, pues al igual que el burro, le había quedado trasquilado, y así continuamos caminando con el nuevo comentario pasando por el Puerto Zenón y llegando al puerto del Haya a las 11:45 de la noche, después de cenar nos dormimos en uno de los cuartos de la casa, por la mañana arreglamos las mochilas y a las 8:30 empezamos a caminar rumbo a La Cieneguita, a donde llegamos una hora más tarde, dejando encargado en una casa al burro chamuscado, nos dirigimos al agua para preparar el almuerzo. Empezábamos a almorzar cuando llegaron Reynaldo, Montenegro, y Chy Lozano, haciendo el saludo al banderín, nos acompañaban en el almuerzo y comida. Después arreglamos unos pitos y juguetes que llevaba Daniel, era después de medio día, arreglamos las mochilas, hicimos el saludo, nos dirigimos al pueblito y colgamos la piñata, aunque en un principio nos daba pena poner una piñata casi inservible, después de todo, las piñatas son para desbaratarse. una vez terminada la piñata, repartimos los cacahuates, naranjas, dulces, etc., y continuamos con la rifa de la muñeca y el el juegito de té, que llevó Reynaldo, las chamaquitas agraciadas se asustaron y empezaron a llorar. Enseguida, dando las gracias a todos nos retiramos por otra vereda que según Montenegro era travesía, pero con tan mala suerte que por poco llegamos al Manzano, tomamos un camino que nos llevó al P. Zenón, llegando a la Villa de Santiago antes de las 7:30 de la noche, después de haber merendado cerca del ojo de agua, visitamos la Iglesia y después abordamos un camión que nos trajo a esta Ciudad, satisfechos de haber cooperado con Auxilio Montañista en este reparto.

Asistentes:

Daniel Soto (Guía)	Jesús J. Montenegro
Ricardo Orta (Abanderado)	Reynaldo Martínez
Antonio Castillo (Retag.)	Everardo Garza (Capitán)
Jesús Lozano (Invitado)	

"UNIDOS Y ADELANTE"
CLUB EXPLORADOR "CONDOR"

El Secretario

El Capitán.